
COSIPE 201 1-2012 

MINUTA DE LA 7a SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN PROVISIONAL 
ENCARGADA DE DAR SEGUIMIENTO A LOS SISTEMAS INFORMATICOS PARA 

EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 201 1-201 2. 

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las 13 horas con ocho minutos del día 
treinta y uno de mayo de dos mil doce, en las oficinas del Instituto Electoral del Distrito 
Federal, sito en la calle Huizaches número 25, Colonia Rancho los Colorines, Código 
Postal 14386, Delegación Tlalpan; se realizó, la Séptima Sesión Ordinaria de la 
Comisión Provisional Encargada de dar Seguimiento a los Sistemas Informáticos para 
el Proceso Electoral Ordinario 201 1-2012 (COSIPE). 

Lista de Asistencia y verificación del quórum 

Intearantes de la COSIPE 
Yolanda Columba León Manríquez Consejera Electoral, Presidenta de la Comisión. 

Carla Astrid Humphrey Jordan Consejera Electoral. 

Fernando José Díaz Naranjo Consejero Electoral. 

Representantes de los partidos políticos 
Miguel Ángel Vásquez Reyes Partido de la Revolución Democrática 

Fernando Garibay Palomino Partido Verde Ecologista de México 

Herandeny Sánchez Saucedo Nueva Alianza. 

Invitados 
Bernardo Valle Monroy Secretario Ejecutivo. 

Samuel Cervantes López Secretario Administrativo 

Jaime Alfredo Gonzalez Amaro Titular de la Unidad Técnica de Servicios 
Informáticos. 

Blanca Gloria Martínez Navarro Encargada de la Unidad Técnica de Archivo, 
Logística y Apoyo a Órganos Desconcentrados. 

Raúl Ricardo Zúñiga Silva Director Ejecutivo de 
Educación Cívica. 

Delia Guadalupe del Toro López Directora Ejecutiva de Organización y Geografía 
Electoral. 

Raúl Ricardo Zúñiga Silva Director Ejecutivo de Capacitación Electoral 
Educación Cívica. 
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Verificado el quórum requerido para sesionar, la Presidenta de la COSIPE declaró 
abierta la sesión y la Secretaria de la Comisión, Patricia Guadalupe Marín López 
procedió a dar lectura al proyecto de Orden del Día. 

Proyecto de Orden del Día 

1. Lectura, y en su caso aprobación del Orden del Día. 

2. Análisis, discusión y en su caso aprobación de la minuta de la 3a Sesión 
Extraordinaria de la Comisión Provisional Encargada de dar Seguimiento a los 
Sistemas Informáticos para el Proceso Electoral Ordinario 201 1-2012 celebrada 
el 21 de mayo de 201 2. \ 

3. Seguimiento de acuerdos y asuntos. $k 
4. "Segundo lnforme Trimestral de Labores de la Comisión Provisional Encargada 

de dar Seguimiento a los Sistemas Informáticos para el Proceso Electoral 
Ordinario 2011-2012" correspondiente al periodo febrero-abril 2012 para su 
presentación al Consejo General del IEDF. 

I 
1 5. Presentación del Sistema de Registro de Representantes de Partidos Políticos 

ante Mesa Directiva de Casilla y Generales (SIREREPP). 

6. Presentación del Sistema de Seguimiento de la Jornada Electoral (SIJE) y su 
propuesta del guión para el 4O. Simulacro SIJE-SICODID a carga total. 

7. Presentación del Sistema de Cómputos Distritales y Delegacionales (SICODID) y 
su propuesta del guión para el 4O. Simulacro SIJE-SICODID a carga total. 

8. lnforme de avance del desarrollo del servicio profesional integral de asesoría 
funcional contratado para alcanzar el nivel 2 de la norma mexicana MoProSoft 
"NMX-1-059102-NYCE-2011 N2". 

9. Asuntos Generales. cal 
1. Lectura y, en su caso, aprobación del Orden del Día. Y 
Al no haber comentarios, los integrantes de la COSIPE aprobaron por unanimidad de 
votos el Orden del Día. Acto seguido, la Secretaria de la Comisión procedió a la lectura 
del punto número dos. 
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2. Análisis, discusión y en su caso aprobación de la minuta de la 3a Sesión 
Extraordinaria de la Comisión Provisional Encargada de dar Seguimiento a los 
Sistemas Informáticos para el Proceso Electoral Ordinario 2011-2012 celebrada el 
21 de mayo de 2012. 

La Consejera Yolanda León, Presidenta de la Comisión sometió a consideración de los 
integrantes de la misma el proyecto de minuta para su análisis y aprobación. En uso de 
la palabra, la Secretaria Técnica señaló que se recibieron observaciones de forma del 
Consejero Fernando José Díaz Naranjo, mismas que ya fueron impactadas en el 
documento que se presenta. 

Acto seguido la Secretaria de la Comisión consultó en votación económica la 
aprobación del proyecto de minuta de la Tercera Sesión Extraordinaria de la Comisión 
Provisional, encargada de dar Seguimiento a los Sistemas Informáticos para el Proceso 
Electoral Ordinario 2011-2012, celebrada el 21 de mayo de 2012, y al no haber más 
comentarios, se aprobó por unanimidad el siguiente acuerdo: 

ACUERDO COSIPE 01710rd.0712012. Se aprueba la minuta de la 3a Sesión 
Extraordinaria de la Comisión Provisional Encargada de dar Seguimiento a 
los Sistemas Informáticos para el Proceso Electoral Ordinario 201 1-2012 
celebrada el 24 de mayo de 2012. ; 

3. Seguimiento de acuerdos y asuntos. ' 

La Presidenta de la Comisión, sometió a la consideración de los integrantes el tercer 
punto del Orden del Día. Acto seguido, la Secretaria de la Comisión procedió a dar 
lectura a los siguientes asuntos recibidos: 

A trav6s de la tarjeta informática nirmero No. 253 del 23 de mayo se informó que el 
Comité Encargado de Coordinar las Actividades Tendientes a Recabar el Voto de los 
Ciudadanos del Distrito Federal residentes en el Extranjero para la Elección de Jefe de 
Gobierno de 2012, COVEDF, es el órgano encargado de conocer el Sistema de Voto 
Electrónico por lnternet para recabar la votación de los ciudadanos del Distrito Federal 
Residentes en el Extranjero, con fundamento en el acuerdo del Consejo General 
identificado con la clave alfanumérica ACU-18-11. 

A través de la tarjeta informática numero 279112 se informó al Secretario Ejecutivo de 
las acciones realizadas a efecto de llevar a buen termino la prueba de funcionamiento 
del sistema de seguimiento a la demostración del material y documentación elector 
SEDIMDE. 

Así mismo comentó que las pruebas del SEDIMDE realizadas el pasado 26 de mayo de 
2012 a partir de las 10:OO horas, se concluyeron a las 12:OO horas, en el cual se simu 
la recepción de paquetes de las Direcciones Distritales XVll y XXV. [., 
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El primer escenario formado por 382 paquetes electorales con dos funcionarios de 
servicio, para la firma de los recibos, y tuvo una duración de una hora con 15 minutos. 

!t 

& En el segundo escenario se recibieron 375 paquetes electorales, con un solo firmante, 
el cual tuvo una duración de una hora con 50 minutos, en el que se observa que el 

r' i' b 
proceso de recepción de paquetes electorales es mucho más eficiente. 

&? ir- ,t.- 
La Consejera Electoral Yolanda Columba León Manríquez agregó que la Comisión se 
encuentra en espera del lnforme Oficial por parte de la Secretaria Ejecutiva. 

Al no haber intervenciones, se dieron por recibidos los documentos "Seguimiento de 
Acuerdos" y "Seguimiento de Asuntos", posteriormente, la Secretaria de la Comisión 
continuó con el desahogo del siguiente punto del Orden del Día. 

4. "Segundo Informe Trimestral de Labores de la Comisión Provisional 
Encargada de dar Seguimiento a los Sistemas Informáticos para el Proceso 
Electoral Ordinario 201 1-201 2" correspondiente al periodo febrero-abril 2012 para 

' F  su presentación al Consejo General del IEDF. 

La Consejera Yolanda León, Presidenta de la Comisión sometió a consideración de los 
integrantes de la misma el Segundo lnforme Trimestral de Labores de la Comisión 
Provisional Encargada de dar Seguimiento a los Sistemas Informáticos para el Proceso 
Electoral Ordinario 2011-2012 correspondiente al periodo febrero- abril 2012, para su 
aprobación. Con las observaciones presentadas por el Consejero Electoral José 
Fernando Díaz Naranjo. 

Acto seguido La Secretaria de la Comisión consultó en votación económica la 
aprobación Segundo lnforme Trimestral de Labores de la Comisión Provisional 
Encargada de dar Seguimiento a los Sistemas Informáticos para el Proceso Electoral 
Ordinario 201 1-2012 correspondiente al periodo febrero- abril 2012, y al no haber más 
comentarios, se aprobó por unanimidad el siguiente acuerdo con las observaciones de 
fondo y forma presentadas a la Secretaria Técnica: 

ACUERDO COSIPE 01810rd.0712012. Se aprueba el Segundo lnform 
Trimestral de Labores de la Comisión Provisional Encargada de dar 
Seguimiento a los Sistemas Informáticos para el Proceso Electoral Ordinario 
2011-2012 correspondiente al periodo febrero-abril 2012 para su 
presentación al Consejo General del IEDF. 

5. Presentación del Sistema de Registro de Representantes de 
Políticos ante Mesa Directiva de Casilla y Generales (SIREREPP). 

l! . 
l 

En uso de la palabra, la Consejera Electoral Yolanda Columba León 
jh Presidenta de la Comisión solicitó realizar la presentación del Sistema al 
P. 

, .. 
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González Amaro, titular de la UTSI quien explicó detalladamente el desarrollo, objetivo, 
acceso, reportes, así como la arquitectura, etapas y módulos con que cuenta el sistema 
y el alcance del mismo. También señaló, que el sistema cumple con-lo establecido en la 
Norma MoProSoft Nivel 1. 

La Consejera Electoral Carla A. Humphrey Jordan solicitó homologar el nombre del 
sistema en la documentación presentada ante la COSIPE. 

El Lic. Miguel Ángel Vásquez Reyes, representante del Partido de la Revolución 
Democrática preguntó si los registros se encuentran tanto en el padrón como la lista 
nominal, así mismo cuestionó si el sistema depura o rechaza a los funcionarios que en 
su credencial tenga 03, es decir; que no cuente con su credencial actualizada o que no 
tenga validez oficial. 

El Titular de la UTSI, explicó que el sistema no contempla la verificación del registro de 
los Representantes de los Partidos Políticos. 

La Consejera Electoral Carla A. Humphrey Jordan sugirió realizar un análisis, ya que no 
se tiene la facultad de cargar en el sistema, el padrón ni la lista nominal de electores ya 
que tienen datos personales; sin embargo, sugirió que realice una revisión posterior. 

Sobre este particular, la Lic. Blanca Gloria Martínez Navarro comentó que en Articulo 
331 del Código, en los criterios para la recepción de los Representantes de los Partidos 
Políticos ante mesa y generales no se establece que deberán entregar copia de la 
credencial de elector en el momento en que realiza la acreditación. 

El Secretario Ejecutivo mencionó que la revisión de la credencial para votar se verificará 
el primero de julio en las Mesas Directivas de la Casilla y en caso de presentar una 
credencial para votar que no esté actualizada o válida no se podrá acreditar a la 
persona y agregó que será responsabilidad del Presidente de Casilla que permita entrar 
a las personas facultadas que deberá presentar su credencial de elector vigente. 

La Lic. Delia Guadalupe del Toro López comentó que la clave de la credencial no se 
puede definir si es 03, 09 y 12. Para ello existe un formato de la credencial en donde se 
puede identificar si la credencial es 03, pero no con la clave de elector. 

El Mtro. Francisco Marcos Zorrilla Mateos Encargado del Despacho de la Dirección 

solicitó apoyo a la DEAP para la realización de los lineamientos para el registro 

A 
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La Consejera Yolanda León, Presidenta de la Comisión sugirió agregar un campo en el 
SIREREPP que indique el año de la vigencia de la credencial de elector. 

El Consejero Electoral Fernando José Diaz Naranjo preguntó si los datos registrados en 
el listado de representantes de partidos políticos y en atención a los recorridos que se 
han realizado a las Direcciones Distritales; hay la posibilidad de que los datos puedan 
vincularse a la base de datos para tener un estadístico. En contestación, el titular de la 
UTSI comentó que si existe la posibilidad técnica de integrar la anterior información 
para contar con dicha estadística. 

1 Al no haber más comentarios, se dio por presentado el cuarto punto del orden del día 

6. Presentación del Sistema de Seguimiento de la Jornada Electoral (SIJE) y 
su propuesta de guion para el Cuarto Simulacro SIJE-SICODID a carga total. 

En uso de la palabra, la Consejera Electoral Yolanda Columba León Manríquez,. 
Presidenta de la Comisión solicitó realizar la presentación del Sistema. 

\ 
El Mtro. Jaime A. González Amaro, titular de la UTSI explicó detalladamente el u 
desarrollo, objetivo, acceso, reportes, así como la arquitectura, etapas, módulos, 
alcance con que cuenta el sistema, asimismo agregó que el sistema cumple con lo 
establecido en la Norma MoProsoft Nivel 1. 

l Al no haber comentarios, se dio por recibido el sexto punto del orden del día. 

7. Presentación del Sistema de Cómputos Distritales y Delegacionales h- 
(SICODID) y su propuesta del guión para el-40. Simuiacro SIJ€-SICOD~ a carga 
total. 

En uso de la palabra, la Consejera Electoral Yolanda Columba León Manríquez, 
Presidenta de la Comisión solicitó realizar la presentación del sistema SICODID. 

El Mtro. Jaime A. González Amaro, Titular de la UTSI explicó detalladamente el 
desarrollo, objetivo, acceso, reportes, así como la arquitectura, etapas, módulos, 
alcance con que cuenta el sistema, asimismo agregó que el sistema cumple con lo 
establecido en la Norma MoProsoft Nivel 1. 

La Consejera Yolanda León, Presidenta de la Comisión sugirió que las Direccion 
Distritales integraran una lista de los nombres de los funcionarios que estén 
para recibir el paquete, es decir todos los Consejeros Distritales o en su ca 
personal de Servicio Profesional Electoral. 
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Por su parte la Lic. Delia Guadalupe del Toro López Directora Ejecutiva de la DEOyGE 
informó que actualmente se cuenta con un sistema, el cual fue aprobado con la 
documentación para tal efecto. 

El Mtro. Jaime A. González Amaro, Titular de la UTSl mencionó que el Sistema de 
Seguimiento a la Distribución de Material y Documentación Electoral (SEDIMDE) tiene 
la funcionalidad para elaborar el recibo de recepción de paquetes. 

8. Informe de avance del desarrollo del servicio profesional integral de 
asesoría funcional contratado para alcanzar el nivel 2 de la norma mexicana 
MoProSoft "NMX-1-059102-NYCE-2011 N2". 

La Consejera Yolanda León, Presidenta de la Comisión sometió a consideración de los 
integrantes de la misma el informe de avance del desarrollo del servicio profesional 
integral de asesoría funcional contratado para alcanzar el nivel 2 de la norma mexicana 
MoProSoft "NMX-1-059102-NYCE-2011 N2". 

Los integrantes de la COSIPE dieron por recibido el octavo punto del orden del día. 
Acto seguido, la Secretaria de la Comisión procedió a la lectura del punto número dos. 

Al no haber otro asunto que tratar y siendo las trece horas con cuarenta y ocho minutos 
del día treinta y uno de mayo de dos mil doce, se dio por concluida la Séptima Sesión 
Ordinaria de la' Comisión Provisional Encargada de dar Seguimiento a los Sistemas 
Informáticos para el Proceso Electoral Ordinario 201 1-2012. 

Expuesto lo anterior, se hace constar en la presente minuta para que previa lectura y 
ratificación la firmen al margen y al calce los Consejeros Electorales que participaron en 
la misma, asistidos por la Secretaria Técnica. 

VOLANDA t. LEÓN MANR~QUEZ 

I ra Electoral Presidenta de la COSlPE 

FERNANDO JOSÉ D~AZ ~ARANJO 
- Consejero Electoral integrante de la 

COSlPE 


	

